

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Setelah melakukan penelitian di 23 SKPD Pemerintah Kota Banjar Jawa Barat dan menganalisis data serta membahas permasalahan mengenai pengaruh penerapan anggaran berbasis kinerja terhadap pelaksanaan *good government governance* (survey pada Pemerintah Kota Banjar Jawa Barat), maka penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa:

1. Penerapan anggaran berbasis kinerja telah diterapkan dengan sangat baik, hal itu berdasarkan pada kriteria rentang pengklasifikasian. Penerapan anggaran berbasis kinerja tersebut diukur berdasarkan pada 3 sub variabel / dimensi. Dari ketiga sub variabel / dimensi tersebut yang mendapat total skor dibawah skor rata-rata adalah sub variabel / dimensi efisien dan efektif. Sedangkan untuk sub variabel / dimensi ekonomis memperoleh total skor di atas skor rata-rata penerapan anggaran berbasis kinerja
2. Pelaksanaan *good government governance* di Pemerintah Kota Banjar Jawa Barat termasuk pada kriteria sangat baik, hal itu berdasarkan pada kriteria rentang pengklasifikasian. Pelaksanaan *good government governance* ini diukur berdasarkan pada 3 sub variabel / dimensi. Dari ketiga sub variabel / dimensi tersebut yang mendapat total skor dibawah skor rata-rata adalah sub variabel / dimensi transparansi dan partisipasi, sedangkan sub variabel / dimensi akuntabilitas memperoleh total skor tertinggi.

3. Penerapan anggaran berbasis kinerja memiliki pengaruh positif terhadap pelaksanaan *good government governance*, sehingga semakin tinggi/baik penerapan anggaran berbasis kinerja, maka semakin meningkat/baik pelaksanaan *good government governance*. Dengan adanya pengaruh positif tersebut dapat disimpulkan bahwa telah terjadi penolakan pada hipotesis statistik. Selanjutnya untuk dapat mengetahui besar persentase kemampuan penerapan anggaran berbasis kinerja dalam menjelaskan pelaksanaan *good government governance* maka dilakukan pengujian koefisien determinasi. Hasil yang diperoleh dari pengujian tersebut adalah model regresi yang digunakan bernilai baik, sehingga hubungan antara penerapan anggaran berbasis kinerja terhadap pelaksanaan *good government governance* semakin kuat/dekat.

5.2 Saran

Berdasarkan pada tujuan penelitian, pembahasan, dan kesimpulan yang telah dibuat, maka penulis mengajukan beberapa saran. Adapun saran yang penulis maksud adalah sebagai berikut:

1. Bagi penelitian selanjutnya yang tertarik untuk melakukan penelitian serupa. hasil penelitian ini dapat dijadikan acuan untuk melakukan penelitian lanjutan dengan memperluas wilayah penelitian agar bahasan yang diteliti menjadi lebih luas cakupannya. Penelitian selanjutnya juga dapat menambahkan variabel penelitian dengan kualitas sumber daya manusia atau kualitas pelayanan publik. Kualitas sumber daya manusia dan kualitas pelayanan

publik ditambahkan karena kualitas merupakan pusat perhatian utama dari *governance*.

2. Bagi Pemerintah Kota Banjar Jawa Barat disarankan untuk mengalokasikan anggaran belanja pada APBD sesuai dengan analisa standar belanja yang berlaku, sehingga diharapkan output / target yang ditetapkan oleh Pemerintah Kota Banjar dapat tercapai dengan optimal.

